

Servicio se cubre con rondas médicas mensuales

Hospital Clínico se encuentra sin oncólogo permanente

● La jefa del departamento de Gestión Clínica, Erika Contreras, expresó que si bien no se tiene un especialista permanente, el servicio está asegurado hasta diciembre.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Nuevamente Magallanes sufre por la falta de especialistas, dado que el Hospital Clínico de Magallanes se encuentra sin oncólogo. Así lo hicieron saber auditores de Pinguino Radio, quienes expresaron su preocupación, junto con destacar que el equipo médico que trabaja en la unidad hace un buen trabajo y siguen las instrucciones impartidas por los especialistas que vienen del resto del país. Sin embargo, reconocieron que ante una emergencia sienten que están a la deriva.

Pinguino Multimedia conversó con la jefa del departamento de Gestión Clínica, Erika Contreras, quien confirmó la falta de especialista. No obstante, aseguró que la atención se está entregando.

“Desde hace ya bastante tiempo que se cuenta con una licitación que permite generar rondas oncológicas,



El Hospital Clínico de Magallanes se encuentra sin oncólogo.

principalmente de oncólogos que vienen del Hospital Clínico de la Católica. Hay dos oncólogos que permanentemente vienen todos los meses y ellos habitualmente aumentan la frecuencia de rondas cuando se es requerido, por ejemplo, cuando nuestra oncóloga está con licencia médica o sale con feriado legal. Y aparte de estos dos médicos fijos, que vienen habitualmente todos los meses,

tenemos otros dos profesionales que se pueden sumar en caso de que sea necesaria la presencia de más oncólogos”, explicó.

Además, la jefa del Departamento de Gestión Clínica, sostuvo que “a través de esta licitación que tenemos extendida hasta, al menos, el término de este año, se puede dar cobertura y tenemos aseguradas ya las rondas de todas las semanas de aquí has-

ta diciembre. Habitualmente nosotros programamos las rondas con meses de anticipación, por tanto, octubre y noviembre ya están resueltos. Solamente nos queda finalizar el oncólogo que vendría a fines de diciembre”.

Finalmente, Contreras expresó que los usuarios pueden tener tranquilidad de que las rondas médicas de oncólogo continuarán de aquí al término del año.